

Jueves 8 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=0WIL4rNsonE&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/c8ad649/click-gobernacion-de-santander-7-8-de-noviembre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *El ciclismo en pista entregó tercera medalla de oro a Santander*
- *Niños del Gimnasio Pontevedra visitaron al Gobernador Aguilar Villa*
- *Gobernación lamenta muerte de funcionario*

Gobierno Nacional respalda estrategia de Santander 'En el campo me quedo'

BUARAMANGA. Importante respaldo del Gobierno Nacional recibió esta semana la estrategia de la Administración Departamental de Santander 'En el campo me quedo', incluida en el Plan de Desarrollo como una de sus fuertes líneas de desarrollo social y económico del sector rural.

La secretaria de Desarrollo de Santander, Gladys Elena Higuera Sierra, informó que este apoyo se refleja en la invitación que el Ministerio de Agricultura extendió al Gobierno Departamental para que los jóvenes de la zona rural de esta región accedan a créditos especiales y condonables para estudiar carreras universitarias o tecnológicas relacionadas con el sector agropecuario.

Aprovechamiento de créditos

Fue el propio ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, durante la visita que hizo al municipio de Ocamonte, quien convocó al Gobierno de Santander a promover entre los jóvenes del campo el aprovechamiento de las líneas de créditos abiertas cursar educación superior.

Gladys Elena Higuera Sierra expresó: "el Ministro nos dijo que el Gobierno Nacional valora la estrategia 'En el campo me quedo', diseñada por el gobernador Richard Aguilar Villa para fomentar que nuestros campesinos se queden en el sector rural, pero con acceso a educación y condiciones de vida favorables, para lo cual hay recursos mediante estos créditos que son condonables o se pagan con trabajo social que hagan los estudiantes en la zona".

Higuera Sierra agregó que los recursos ascienden a 6 millones de pesos por estudiante cada semestre, y provienen de un convenio entre el Ministerio de Agricultura y el Icetex, y la convocatoria está abierta para acceder a los recursos, “por eso ya iniciamos la socialización de este convenio en las provincias para que nuestros jóvenes se queden en el campo”.

El ciclismo en pista entregó tercera medalla de oro a Santander

CALI. José de Jesús Jaimes, conocido popularmente como ‘Picoteo’, le dio a Santander la tercera medalla de oro en los XIX Juegos Deportivos Nacionales 2012, al ganar en un cerrado duelo al boyacense Jeison Ulloa en la prueba del scratch, competencia que se cumplió en la pista del velódromo Alcides Nieto Patiño, de Cali.

Scratch es una prueba en la cual alrededor de 25 ciclistas compiten entre sí con conocimiento previo de las vueltas que dura la prueba, que es final porque no tiene repechaje.

Este deportista piedecuestano, de 22 años, celebró feliz al final de la carrera. “Fue una competencia reñida y gracias a Dios las fuerzas estaban intactas y en el remate pude ganar el oro para todo Santander”, dijo José de Jesús Jaimes.

Entre tanto, en la prueba de squash por equipos, las deportistas Karol González, Andrea García y Angélica Gómez, vencieron el miércoles en la semifinal al conjunto de Antioquia 2 x 1.

Niños del Gimnasio Pontevedra visitaron al Gobernador Aguilar Villa

BUCARAMANGA. Como parte de las actividades que integran las enseñanzas del Gimnasio Pontevedra, más de 30 niños de la sección de primaria visitaron este jueves las instalaciones de la Gobernación de Santander, y conocieron el organigrama de trabajo de la sede administrativa departamental.

La visita incluyó una entrevista con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien atendió las inquietudes de los niños y les compartió los programas que desde la Gobernación se están ejecutando para mejorar la calidad educativa y su permanencia en las aulas.



Juan Esteban Mendivelso, estudiante del Ponteviedra, dijo que el Gobernador “nos demostró que es una persona que ama los niños, que a pesar de su juventud responde por muchas tareas, y se comprometió a brindar mejores cosas para los estudiantes”.

En su encuentro con el Mandatario seccional, los menores contaron las profesiones que quieren seguir, y el funcionario compartió detalles de su vida, desde la niñez hasta la de su gestión como Gobernador de Santander.

Gobernación lamenta muerte de funcionario

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y demás trabajadores de la Administración Departamental lamentaron el fallecimiento del funcionario de carrera administrativa José Manuel Torres Mantilla, quien por más de 20 años prestó sus servicios a esta entidad en el área de Control Disciplinario. El Mandatario Departamental envió sus condolencias a familiares y amigos del finado, e invitó a acompañar la eucaristía en la Iglesia Sagrado Corazón de Jesús a las 4:45 de esta tarde.